
ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL DE MOLINOS MARFAGONES, DE 9 DE FEBRERO DE 2011.  

En Molinos Marfagones, siendo las veinte horas treinta y tres 
minutos del día 9 de febrero, se reúnen en el Local Social de 
Molinos  Marfagones  los  miembros  que  a  continuación  se 
relacionan,  bajo  la  Presidencia  del  Sr.  D.  Diego  Ortega 
Madrid,  y  con  la  asistencia  del  Secretario  D.  Juan  Lobato 
Barcelona,  por  delegación  de  la  Secretaria  General  de  la 
Corporación de 25 de enero de 2006.

PRESIDENTE

D. DIEGO ORTEGA MADRID (PARTIDO POPULAR)

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO POPULAR

D. DIEGO MORENO CASANOVA (VICEPRESIDENTE PP)
D. SALVADOR SEVILLA BERNAL (PP)
D. DIEGO HERNÁNDEZ GUILLERMO (PORTAVOZ PP)
D. DIEGO JAVIER MADRID NIETO (PP)

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. ALFONSO RIBERA MICÓ (AVV MOLINOS MARFAGONES)
D. CLAUDIO CAÑAVATE MENDOZA (AVV PTOS.DE ABAJO)
D. MANUEL MORALES DELGADO (AGRUP.MUSICAL NTRA.SRA.SLDAD.)
D. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ GARCÍA (AVV POZO LOS PALOS)
D. JUAN MARTÍNEZ SÁNCHEZ (AVV SAN ISIDRO)

MIEMBROS AUSENTES  

Dª ISABEL BENZAL MARTÍNEZ (PP)
Dª FRANCISCA GARCÍA JIMÉNEZ (PSOE)
Dª MARÍA ORENES ALCARAZ (PSOE)
Dª JOSEFA PEÑALVER CONESA (PSOE)
Dª CAROLINA LÓPEZ REQUENA(AMPA COLEGIO PÚBLICO AZORÍN)
D. JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ CAÑAVATE (AVV EL PALMERO)
D. DAMIÁN SOLANO NAVARRO (ASOC.JUVENIL EL MOLINO)
Dª ANTONIA SOTO MOLERO (AMM LA MOLINERA)
Dª MªEUGENIA GARCÍA IMBERNÓN (ASOC.MUJERES LOS PUERTOS)
D. ISIDRO MARTÍNEZ SEVILLA (AVV PTOS.DE ARRIBA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

Se reúnen las personas citadas, a fin de celebrar la 
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Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta y tratar los asuntos 
que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado 
citación previa.

ORDEN DEL DÍA

1º. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Molinos 
Marfagones de 16 de diciembre de 2010.

2º. Informe del Presidente.

3º. Aprobación de gastos.

4º.  Ruegos y Preguntas.

..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE 
MOLINOS MARFAGONES DE 16 DE DICIEMBRE DE 2010.

Se aprueba por asentimiento dicha Acta.

SEGUNDO  .-   INFORME DEL PRESIDENTE.

Informa a la Junta de lo siguiente:

- Los Presupuestos Municipales están todavía sin aprobar. La 
Junta Vecinal puede gastar el remanente que le queda en el 
Capítulo VI de Obras de Infraestructura (31.839,24 €),  y el 
Capítulo  II  y  Capítulo  IV  (  Gastos  en  Bienes  Corrientes  y 
Servicios, y Transferencias corrientes) que están prorrogados y 
por los mismos importes que el año pasado:

210 Infraestructuras y bienes naturales ...... 10.000 €
212 Edificios y otras construcciones ......... 25.000 €
213 Maquinarias, instalac. y utillaje ........    600 €
215 Mobiliario y enseres .....................  4.000 €
227 Mantenimiento jardines ................... 18.000 €
48231 Subvenciones ........................... 30.000 €

..........

- Se realizará reparto de subvenciones a colectivos en próximos 
Plenos.

..........

- Se ha recibido memoria del mantenimiento anual de jardines de 
la Junta.
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..........

- Todos los colectivos tienen la obligación de actualizar ante 
el Ayuntamiento sus datos durante el primer trimestre de cada 
año. Los impresos de renovación de inscripción en El Registro 
de Asociaciones y Entidades Ciudadanas los pueden recoger en la 
Omita o Ayuntamiento, o bajar de la página web municipal, y 
presentarlos cumplimentados en la Omita o en el Registro del 
Ayuntamiento.

TERCERO.- APROBACIÓN DE GASTOS.  

Se aprueban por asentimiento los siguientes gastos:

- Mantenimiento de jardines públicos en el área de la Junta 
Vecinal de Molinos Marfagones según Pliego de prescripciones 
Técnicas realizada por Técnico Municipal, por importe de 18.000 
€.

- Zahorra extendida y compactada en camino de Los Simonetes, 
San  Isidro,  por  Andrés  García  Mendoza  e  Hijos  SL,  importe 
5.982,60 €.

-  Aglomerado  asfáltico  en  camino  en  Los  Pérez  Bajos,  San 
Isidro, por Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 3.101,04 
€.

- Zahorra extendida y compacta en Camino entre Los Teresas y El 
castillejo, San Isidro, por Andrés García Mendoza e Hijos SL, 
importe 4.887,32 €.

Asimismo informa de gastos de menos de 3.000 €:

- Aglomerado asfáltico en camino de Los Sastre, San Isidro, por 
Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 2.952,36 €.

- Aglomerado asfáltico en caminos Las Llanas de San Isidro, por 
Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 2.633,76 €.

- Zahorra extendida y compactada en Camino Las Grillas de San 
Isidro, por Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 1.319,24 
€.

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  

El Sr. Presidente comenta el cambio en la Junta Directiva 
de la AVV de Molinos Marfagones. La nueva Presidenta es Elena 
Ortega Madrid y Alfonso Ribera Micó, anterior Presidente, pasa 
a ocupar el cargo de Secretario de la AVV.
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..........

D. Antonio Martínez Díaz, vecino de Los Puertos de Arriba, 
dice que no está de acuerdo que la instalación de farolas en la 
travesía que se está construyendo vaya a cargo del presupuesto 
para Barrios y Diputaciones. Que la instalación debería ir a 
cargo de Carreteras y no de la partida que debe destinarse al 
alumbrado de los vecinos.

D. Salvador Sevilla Bernal dice que los puntos de luz en 
la  travesía  son  muy  necesarios  y  deben  instalarse.  Que  si 
Carreteras no dispone de momento de fondos habrá que sacarlos 
de donde se pueda.

El Sr. Presidente dice que no tiene preferencia alguna en 
qué gastar los fondos. Que apoyará cualquier petición que los 
vecinos acuerden más conveniente para las zonas en que viven.

..........

Una vecina de la zona de Las Grillas dice que se está 
echando zahorra en el camino y que queda 1 o 1,5 mts. sin 
arreglar, por lo que queda un escalón peligroso.

El Sr. Presidente dice que hablará con la empresa para 
asfaltar también ese tramo.

..........

D.  Alfonso  Ribera  Micó  pregunta  por  el  pago  de 
subvenciones a colectivos, concedidas en el 2010.

El Sr. Presidente cree que las pagarán en breve, pero no 
sabe exactamente cuando.

..........

D. Pedro Angel Palencia pregunta por el número y ubicación 
de los puntos de luz que se van a instalar en El Palmero.

El Sr. Presidente dice que, antes de pasar por cada zona 
con  el  técnico  municipal,  avisará  a  los  Presidentes  de  las 
AAVV, para ver donde hacen más falta los puntos de luz.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente 
levanta la Sesión, siendo las veinte horas y cincuenta y cinco 
minutos de la fecha indicada en el encabezamiento.

 EL SR. PRESIDENTE                 EL SR. SECRETARIO
                P.D.
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Fdo. D. Diego Ortega Madrid      Fdo. D. Juan Lobato Barcelona
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